

Cours d'Art Gratuits

"The Canadian Royal Art Union, Limited," de Montréal, Canada, offre des cours d'art gratuits aux personnes qui les désirent.

Les leçons comprennent la leçon et la peinture d'après nature morte, modèles, et pour illustrations de magazines.

Ces leçons sont absolument gratuites et l'on peut en tout temps présenter sa demande d'admission.

"The Canadian Royal Art Union, Limited," a été fondée dans le but d'encourager l'art et de distribuer des œuvres d'art à chacun de ses tirages mensuels qui ont lieu le dernier jour de chaque mois.

Pour plus amples détails s'adresser à

The Canadian Royal Art Union
LIMITED

238 ET 240 RUE ST-JACQUES, MONTRÉAL, P.Q.

Prochain Tirage : - JEUDI, 30 MARS

TRIO DE PROVERBES

La mère est l'âme de la maison.

x

Qui aime l'arbre aime aussi la branche.

x

A tout vent le roseau plie.

SANCHO PANÇA.

Une Recette par Semaine

Le lavage des foulards de soie demande un tour de main quelque peu spécial : dernièrement un de nos confrères signalait la recette suivante. D'abord passer le foulard dans un savon à froid, puis rincer et égoutter ; ensuite préparer une décoction faite d'une poignée de son qu'on met à bouillir dans l'eau, et quand on l'aura filtrée à travers un linge, y laisser tremper quelque temps le foulard. On peut alors presser le foulard, le suspendre et le repasser quand il est encore humide.

BL. de S.

Comme certaines personnes qui commencent à prendre de l'âge, Mme X. se lamente sur sa santé, répète sans cesse qu'elle ne fera pas de vieux os.

Pour lui remonter le moral, son gendre lui a dit :

—Allons donc ! Vous êtes encore solide. Je parierais bien que vous verrez le vingtième siècle !

Mlle HÉLÈNE DEMERS

SA GUÉRISON CAUSE TOUT UN ÉMOI ! SES AMIES CROYAIENT QU'ELLE ALLAIT MOURIR

Elle ne peut faire assez de louanges du remède qui l'a sauvée. Elle voudrait que toutes les jeunes filles pâles, faibles et nerveuses suivent son exemple

Qui peut décrire les souffrances endurées par un si grand nombre de jeunes filles qui agonisent du mal de tête et souffrent presque continuellement de douleurs dans le dos, les côtés et tous les membres ! Seules, celles qui sont dans ce triste état peuvent dire les tortures causées par les faiblesses féminines. Une femme ne devrait pas souffrir plus longtemps, elle ne devrait pas rester ainsi dans cet état de faiblesse, car il y a un remède sûr et infallible pour elle. Qui que vous soyez ! Quelque soit le genre et la gravité de votre maladie, que vous ayez pris déjà de tous les remèdes, que vous soyez découragée et n'avez plus de confiance en rien, prenez tout de même les Pilules Rouges du Dr Coderre, faites-en un essai et vous verrez la fin de tous vos maux. Lisez le témoignage d'une jeune fille qui raconte elle-même sa guérison : " Pendant deux ans, ma vie a été un long martyre. J'avais tellement mal à la tête que parfois je croyais en mourir. Je passais des journées à crier. Je souffrais aussi de débilité générale, faiblesse féminine, douleurs dans le bas du corps. Je me fis soigner par plusieurs médecins, mais comme j'étais toujours pareille, je m'achetai des Pilules Rouges du Dr Coderre et commençai à en prendre. Ce n'est pas croyable, car elles m'ont non seulement soulagée pour un moment, mais parfaitement guérie. J'étais pâle et chétive, aujourd'hui je suis grasse et rougeaude. Mes amies sont toutes émerveillées de me voir si bien, pleine de santé et d'énergie. J'ai conseillé à plusieurs jeunes filles souffrantes de prendre les Pilules Rouges du Dr Coderre et chaque fois que j'en aurai l'occasion je les recommanderai encore, car c'est mon opinion qu'il n'y a pas au monde un remède comme celui-là pour les femmes malades." Mlle Hélène Demers, 30 rue Mangon, Cohoes, N. Y.

Des témoignages comme ceux-ci devraient encourager toutes les femmes à ne pas différer plus longtemps mais de prendre immédiatement les Pilules Rouges du Dr Coderre. Tous les témoignages que nous publions sont vrais. Ils nous sont envoyés par les personnes guéries avec leur portrait afin de prouver leur reconnaissance envers un remède qui les a guéries et aussi afin de donner à tant de pauvres femmes souffrantes le moyen de guérison à leur portée.

Aucune autre médecine n'a obtenu un succès aussi éclatant que



Mlle HÉLÈNE DEMERS.

les Pilules Rouges du Dr Coderre — elles sont le plus grand et le plus étonnant triomphe médical, elles guérissent en s'attaquant directement à la racine du mal. Elles sont le spécifique par excellence pour guérir la leucorrhée, les irrégularités de toutes sortes, le beau mal, la suppression des règles, les règles douloureuses et abondantes, mal de cœur et nausées, douleurs dans la tête, la poitrine, le dos, les côtés, mauvais goût, vertige, constipation et irrégularités des intestins, couleur jaunâtre des yeux et de la peau, mains et pieds froids, palpitations du cœur, bourdonnement dans les oreilles, accès de chaleur, sensations chaudes qui montent à la tête, perte de sommeil, de mémoire. Toutes les maladies de l'âge critique sont bien vite guéries — les pieds, les mains, les jointures et le corps ondulés, les maladies du foie, des ovaires, chute de la matrice et prostration nerveuse. Les Pilules Rouges du Dr Coderre donnent de la force, de la vigueur et de l'éclat aux yeux, elles rendent rougeaudes.

Toutes les femmes et les jeunes filles qui prennent les Pilules Rouges du Dr Coderre devraient consulter nos célèbres médecins spécialistes. Vous n'avez qu'à leur écrire ou leur disant tout ce qui vous fait souffrir. Vous n'avez absolument rien

à payer pour cela. Toujours nos médecins vous répondront en vous donnant tous les conseils nécessaires à votre état. Adressez : "Département Médical, Boîte 2306, Montréal." Celles qui le préfèrent sont cordialement invitées de venir consulter nos médecins personnellement à nos bureaux, No 274 rue St-Denis, de 10 à 5 hrs p. m., excepté le dimanche. Consultations gratuites.

Soyez Prudentes, les Pilules Rouges du Dr Coderre ne se vendent jamais à la douzaine, au cent ou à 250 la boîte ; ces pilules rouges vendues ainsi à bon marché sont des imitations. Refusez-les. Nos Pilules Rouges du Dr Coderre sont toujours vendues en petites boîtes de bois contenant 50 Pilules Rouges chaque. Jamais autrement. Envoyez-nous par la maille 50 cents en timbres pour une boîte ou \$2.50 par lettre enregistrée ou mandat-poste pour six boîtes. Nous les envoyons au Canada et aux États-Unis, pas de douane à payer. Adressez : Compagnie Chimique Franco-Américaine, Montréal.

EN TOUTES SAISONS

On peut s'enrhumer, ayez donc toujours chez vous, été comme hiver, une bouteille de Baume Rhumal 40

LA CONSOMPTION GUÉRIE

Un vieux médecin retiré, ayant reçu d'un missionnaire des Indes Orientales la formule d'un remède simple et végétal pour la guérison rapide et permanente de la Consommation, la Bronchite, le Catarrhe, l'Asthme et toutes les Affections des Poumons et de la Gorge, et qui guérit radicalement la Débilité Nerveuse et toutes les Maladies Nerveuses ; après avoir éprouvé ses remarquables effets curatifs dans des milliers de cas, trouve que c'est son devoir de le faire connaître aux malades. Poussé par le désir de soulager les souffrances de l'humanité j'enverrai gratis à ceux qui le désirent, cette recette en Allemand, Français ou Anglais, avec instructions pour la préparer et l'employer. Envoyer par la poste un timbre et notre adresse. Mentionner ce journal. W. A. NOYES, 320 Powers' Block, Rochester, N. Y.

M. Prudhomme lit dans son journal qu'un gamin, de 13 ans, a volé 2,000 francs à son patron pour faire un voyage d'agrément.

—Ma parole d'honneur, s'écrie Prudhomme, il n'y a plus d'enfants ! Voilà les crapauds qui se mettent à manger la grenouille.

J'ai fait usage du Purificateur Tonique du Sang du Dr Lussier, en 1884, pour une sévère attaque de rhumatisme inflammatoire. Ce remède m'a complètement guéri. Depuis ce temps, nous en faisons usage dans la famille dans tous les cas de dérangements et nous nous en trouvons bien. Je considère ce remède supérieur à tout ce que je connais et indispensable dans chaque famille.

ANTOINE PLANTE
St-Louis dit SAUVÉ
de Gonzague.

Le Souper Indispensable

POUR PLUSIEURS EST

Et ces personnes se demandent : Que devons-nous manger, boire et éviter, le souper étant le dernier repas de la journée.

Nous devrions éviter tout ce qui n'est pas conforme aux simples règles suivantes de l'hygiène.

Nous devrions manger tout ce qui s'assimile facilement et ne fatigue pas les pouvoirs digestifs durant la nuit.

Nous ne devrions boire que ce qui procurera un sommeil paisible et réparateur sans causer une réaction douloureuse le matin.

BOVRIL

LA VELOUTINE Poudre de Riz spéciale préparée au Bismuth HYGIÉNIQUE, ADHÉRENTE, INVISIBLE.

Seule Récompensée à l'Exposition Universelle de 1889.

CH. FAÿ, Inventeur, 9, Rue de la Paix, Paris.

(Se méfier des Imitations et Contrefaçons. Dépositaire en France, 1871.)